

Choque entre vehículo y Biotren dejó grave al conductor de la SUV

El accidente se registró en el cruce ferroviario Los Molineros y afectó itinerarios.

Redacción

Alrededor del mediodía de ayer se registró una violenta colisión entre un vehículo menor y un convoy del Biotren en la comuna de Coronel.

El accidente, protagonizado por un vehículo tipo SUV y una máquina del servicio Biotren que circulaba hacia la comuna de Concepción, ocurrió en el cruce ferroviario Los Molineros, donde el ferrocarril impactó en uno de los costados, cercano a la parte delantera del



La persona lesionada fue trasladada al Hospital de Coronel.

automóvil.

Producto del accidente, el conductor del vehículo resultó con lesiones graves, debiendo ser trasladado de ur-

gencia por personal del SAMU hasta el Hospital de Coronel, según informó el comandante del Cuerpo de Bomberos de Coronel, Erick

Amaya.

Sin embargo, hasta el cierre de esta edición no se descartaba que debido a la gravedad de sus heridas, el conductor del vehículo fuese derivado hasta el Hospital Regional de Concepción.

Producto del accidente, todos los pasajeros fueron evacuados, mientras que Biotren informó el retraso y suspensión de algunos servicios producto del choque.

Los retrasos llegaron a ser hasta de 25 minutos, pero por sus redes sociales EFE informó que cerca de las 17.00 horas se había normalizado.